SCHWÄBISCHE ZEITUNG

Montag, 24. November 2003 / Nr. 271



Ausstellung über "Schweizer Kinder"

FRIEDRICHSHAFEN (sz)-Zu einem Vortrag mit Ausstellungseröffnung über das Projekt "Schweizer Kinder" lädt die städtische Volkshochschule am Donnerstag, 27. November. 19.30 Uhr, in den Vortragssaal 1 ein. Referenten sind Hildegard Nagler, Siegfried Rehm und Auszubildende der Dornier GmbH "Young Concept". In den Nachkriegsjahren 1946 und 1947 wurden mehrere tausend Kinder aus Oberschwaben und dem Allgäu für einen Tag in die Schweiz eingeladen. Aus Friedrichshafen, wo die Not besonders groß war, kamen rund 1900 Kinder zwischen acht und zwölf Jahren in den Genuss dieser Reise. Dieser Tagesausflug hat bei den Eingeladenen tiefe Eindrücke hinterlassen. Eine Arbeitsgruppe hat diese in einem Buch festgehalten. Anhand von Bilddokuund Aufzeichnungen **Frlebnisherichten** "Schweizer Kindern" wurden die Ausstellung und der Vortrag zusammengestellt. Eintritt drei Euro.